

Borchicayada *Iglesia de Santiago Apóstol*

ESTA PEQUEÑA LOCALIDAD, con nombre de resonancias musulmanas, de carácter militar, se halla a 8 km al sureste de Almazán, a cuya Comunidad de Villa y Tierra perteneció, al igual que al obispado de Sigüenza. En el muro sur de su iglesia parroquial tardogótica se halla

embutido un canecillo de listel y chaflán, posiblemente de cronología románica tardía. La pila bautismal, aunque sigue un esquema de vaso decorado en arquillos, motivo que se encuentra en época románica, es obra del siglo XV e incluso del XVI.